
Муниципальное общеобразовательное учреждение 

 «Яблоницкая средняя общеобразовательная школа» 

Протокол №2 

Заседания Совета школы 

от 15 ноября 2019 года 

Место проведения: кабинет №4 

Время проведения: 17.00 

 

Присутствуют: 

Родители -  12  человек (список прилагается) 

Администрация школы: директор школы А.В. Шаповалов 

зам. директора по УВР Е.В. Грибкова   

зам. директора по ВР Т.Ю. Стырова 

Повестка дня: 

1.Итоги совместных с родителями рейдов по проверке внешнего вида обучающихся. 

2.Согласование редакции Положения о школьной форме и внешнем виде обучающихся. 

3.Выборы кандидатов в Совета школы. 

 

Ход собрания. 

1.По первому вопросу слушали  директора  школы А.В. Шаповалов, который  подвел 

итоги проведенного цикла рейдов по проверке внешнего вида обучающихся в учебное 

время, с удовлетворением заметив положительные результаты проведенной работы, в 

школе явно стало меньше замечаний к внешнему виду обучающихся. 

Председатель предложил информацию принять к сведению. 

Проголосовали: «за» - 15, «против» - 0, «воздержался» - 0. 

Решение: принять к сведению – единогласно. 

2.По второму вопросу директор школы предложил для согласования доработанный 

вариант Положения о школьной форме и внешнем виде обучающихся, который детально 

можно было изучить на сайте «Электронная школа», а также внести свои предложения. За 

неимением замечаний и новых предложений директор предложил новую редакцию 

Положения о школьной форме и внешнем виде обучающихся принять за основу. 

Проголосовали: «за» - 15, «против» - 0, «воздержался» - 0. 

Решение: принять за основу – единогласно. 

3.По третьему вопросу о создании Совета школы выступил директор школы. Он дал 

пояснил назначение данного органа, определил цели и задачи деятельности Совета, 

предложил структуру органа. Доклад сопровождался презентацией, комментарии и 

разъяснения к которой дала зам. директора по УВР.  



Е.В. Грибкова доходчиво разъяснила, почему возникла необходимость создания Совета 

школы и предложила родителям записать мнения по поводу существующих в школе 

проблем. Записи были собраны, обработаны и озвучены зам. директора по УВР. Наиболее 

часто встречающиеся проблемы:  

- освещение пришкольной территории 

(ответ директора: будет решено в ближайшее время); 

- безопасность детей при отправлении школьных автобусов  

(ответ директора: вопрос будет обсужден и решен); 

- остановка по требованию школьного автобуса при развозке детей 

(ответ директора: все остановки согласованы с ГИБДД); 

- досуговая деятельность и общественно-полезный труд обучающихся, поощрение за 

участие в конкурсах и олимпиадах 

(ответ зам. директора по УВР: в организации досуговой деятельности предлагаем 

родителям принять активное участие, реализовав свои желания, умения и навыки. 

Предложила взяться за работу на добровольной основе. По вопросу организации 

общественно-полезного труда обучающихся инициативу предложено всецело взять на 

себя родителям.  

Виссер А.Н. внесла предложение перед новогодними праздниками устроить совместный 

субботник по уборке школы. Для согласования решено на следующее собрание 

пригласить старшеклассников. Также зам. директора по УВР предложила родителям 

подумать о возможных спонсорах, которых можно было бы привлечь к организации 

помощи школе.) 

Медведева К.Э предложила избрать председателя совета школы избрать из 

представителей родительского комитета. 

Предложена кандидатура Оксенчук Ксении Витальевны 

Проголосовали: «за» - 14, «против» - 0, «воздержался» - 1. 

Предложено: Положение о Совете школы опубликовать на школьном сайте, следующее 

собрание созвать в декабре, к которому подготовить конкретные предложения по 

улучшению работы школы. 

Проголосовали: «за» - 15, «против» - 0, «воздержался» - 0. 

Решение: принять – единогласно. 

                         Председатель собрания:                     Е.В. Грибкова 

                         Секретарь:                                            Т.Ю. Стырова 

 



 


